

MARCELO EBRARD CASAUBON**“COMO LES PROMETÍ
VENIR, AQUÍ ESTOY”**

El exsecretario de Relaciones Exteriores denuncia que la ley SB 1718 impedirá que hijos de indocumentados asistan a la escuela

POR MANUEL OCAÑO

SAN DIEGO, Calif.— Marcelo Ebrard se reunió ayer con un grupo de mexicanos radicados en Miami, horas antes de que entre en vigor en Florida la actual ley más severa contra indocumentados en el país.

Ebrard dijo que se reunía con miembros de la comunidad mexicana “para que sientan que no están solos, que sientan el respaldo de la nación mexicana... bueno, ya no soy canciller, pero como yo les prometí venir, aquí estoy”.

El exsecretario de Relaciones Exteriores y ahora aspirante a buscar la candidatura presidencial de Morena en 2024 habló frente a la alcaldía de Miami, donde adelantó que este sábado, cuando entre en vigor la ley estatal SB 1718, habrá una protesta de la comunidad migrante, mexicana y de otros países.

El propósito, dijo, es “protestar por la entrada en vigor de una nueva legislación que impulsó el gobernador (de Florida, Ron DeSantis”.

Ebrard recordó que como canciller se comprometió a estar este sábado con los mexicanos en Miami para “estar con ellos, darles mis puntos de vista, establecer una estrategia para defendernos en las próximas semanas y meses, para que no abusen de nuestra comunidad”.

Marcelo Ebrard resumió que la ley SB 1718 impedirá que los hijos de indocumentados asistan a las escuelas, ya no podrán recibir servicios de salud.

Esa ley también obligará a los patrones a verificar electrónicamente con un banco de datos de la oficina de Inmigración y Control de Aduanas (ICE), la institución encargada de deportaciones, si las identificaciones y datos que los migrantes entregaron al solicitar empleo son legítimos.

Ebrard también tenía programado en Miami el viernes presentar su libro en reunión con mexicanos radicados en el estado de Florida.

Ron DeSantis aspira a la presidencia estadounidense, pero en encuestas está 30 puntos por debajo de su principal rival, el expresidente Donald Trump.

El gobernador de Florida pone en vigor la SB 1718 en un plan de asumir en migración una posición de línea todavía más dura que la de Trump como fórmula para reducir la ventaja del exmandatario.



La ley SB 1718 que impulsó el gobernador de Florida impedirá que los hijos de indocumentados asistan a las escuelas, ya no podrán recibir los servicios de salud.”





Foto: Especial

Marcelo Ebrard visitó a connacionales que radican en Miami, horas antes de que entre en vigor una ley más severa contra migrantes.

